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令和元年９月 10日 211号 

御行町夏祭り「湘南御行会、友愛バザー」今年も無事終了しました 

テケテン、テケテン、ピーヒャラ、ピーヒャラ、子供たちが元気に鳴らすお囃子の音、 

今年も恒例の諏訪神社祭礼―夏祭りがやってきました。今年は昨年の酷暑から一転、暑さも一段落天候に恵まれ

役員一同一安心。会員の皆様も多数訪れ、盛況なうちに幕となりました。恒例のお赤飯、玉コンニャクは 14時

前には早々と完売。ご協力有難うございました。利益金は会の会計に入れ、活動費に使わせていただきます。 

夏祭りが終わると秋はすぐそこ、来月(10月 26＆27日)は片瀬地区ふれあいまつりがしおさいセンターなどで

開催されます。皆様お出掛けください。 加藤記 

   

   

 

 

 

カラオケ同好会発足から１年が経ちました 

三浦さんご夫妻仲良く 

花土さんと小山さんデュエット 菅井さん熱唱 

カラオケ同好会が発足して１年が経過しました。月末の金曜日を目途に市内カラオ

ケ店にて月 1回の定例熱唱会を開催しています。懐かしい歌を唄う人、新しい歌に

挑戦する人、デュエットに興ずる？人、密かに持ち込んだアルコールを楽しむ人。

夫々のスタイルで盛り上がり毎回４時間を超す大イベントとなりました。歌い終わ

ったその足で居酒屋に向かう人も居て、グラウンドゴルフ「ロマンの会」に続く湘

南御行会の同好会に成長しつつあります。会の名前も「カラオケロマンの会」を 

名乗っています。興味のある方はご一報ください     岩田 
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先月に引き続き旅行のお話です。市老連広報部会から 10月発行の機関紙「ゆめクラブ藤沢」に旅行記を

300字以内で書いて欲しいとの依頼が有り投稿しました。300字ではお伝えすることに限りが有ります

ので、あらためてこの会報には少し詳しく書いて見ます。７月 8〜9日の 2日間、市老連 1泊旅行に参加

しました。行先はバス 2台連ねての飛騨の名湯下呂温泉と癒しの小京都高山方面。総員八十数名中、湘南

御行会からは 2名が参加。梅雨の真っ只中、天候を心配しての藤沢出発となりました。中央高速で目的地

に向かう予定でしたが、事故渋滞との情報をキャッチ急遽、東名から河口湖経由に変更となりました、 

さすが情報化時代、臨機応変に対応が可能です．バスは快調に走り、駒ヶ根市のビアンデさくら亭にて 

昼食を摂りました。空腹を満たした一行は南信州随一の祈願霊場として名高い「光前寺」を参拝後、再び

中央高速で一路飛騨に向かいます。飛騨路に入って最初の訪問地は舞台峠観光センター。お決まりの買い

物。みやげ物の中で目立つのが「サルぼぼ」の文字、飛騨地方では赤ん坊の事を「ぼぼ」と言い「サルぼ

ぼ」は子供が元気に育ちます様にとの願いを込めた人形なのですが、私の頭の隅には「ぼぼ」とは人前で

口にする言葉ではないとの認識があり、複雑です。ご存知の様に、旅をしているとその土地の人には当た

り前なのに、こちらが赤面するような言葉遣いが有ります。（数年前銀行の例で書いた記憶があります） 

そうこうしているうちにバスは宿泊場所下呂温泉の「水明館」に到着、温泉三昧です。この水明館、下呂

では 1〜2を争う大きなホテルとの事で、中で迷うほどの規模でした。大きなホテル、サービスに関して

は皆様どう感じたでしょうか？私の印象は「大男総身に知恵が回り兼ね」。小さくても細やかな気遣いのホ

テルの方が好みです。夜は市老連名物大宴会。皆様夫々盛り上がりの内にお開き、お休みなさい。2日目

朝一番目の訪問先は飛騨の名刹「禅昌寺」広間の一角に、彼の「雪舟」作と言われ「達磨大師」を描いた

水墨画が。その眼光の鋭さに 2日酔いの私の眼も見開きました。庭園も素晴らしく、また大木「大杉」も

貫禄充分。朝一の見学の為か我々以外の見学者も無くゆっくり堪能できました。お勧めです。バスに揺ら

れて高山に、時間を気にしながら古い街並みを散策、中には飛騨牛の串焼きを頬張る人も、思い思いの体

験をしながら旅は最後の訪問地平湯温泉へ、ここで昼食を摂り帰路となります。心地よい振動が睡魔とな

り熟睡いつの間にか藤沢に帰着しました。旅の最後を締め括る石川副会長の挨拶の中で 2日間の走行距離

は 821キロでしたとのお話を伺い、楽しい旅は長距離でも疲れが残らないと感じました。市老連旅行に

限らず旅行参加者は年々減少、９月１９日に開催を予定していた片老連のブドウ狩りも参加者が少なく中

止となりました。旅行大好きな私には寂しい限りですが、片老連一泊の旅行が無くなって久しい昨今、日

帰り旅お前もか❕です。これからの行事に旅行を取り入れる場合は、近場を気軽に、がポイントになるかも

知れません。   岩田記 

 

 

 

  

今後の主な行事予定 

◎毎週水曜日グラウンドゴルフ 9時西方公園 

◎9月 18日（水）片老連役員会 

◎9月 26日（木）御行会役員会 

◎１0月 8日（火）13時 

片老連パソコン教室  しおさい工芸室 

◎10月 16日（水）片老連役員会 

◎１０月２4日（木）高齢者スポーツ大会 

◎１０月２6日（土）～２7日（日） 

   片瀬ふれあい祭り 

◎１０月２9日(火) 片老連会長研修会 

◎１０月２9日(火)～11月 3日 

  市老連趣味展 小田急６階 

 

 

編集後記 

暑い夏でしたね。ようやく一段落ホッとします。記事にも書き

ましたが老人クラブ主催の旅行会は参加者が減少し今後の開

催に課題が残ります、一方我が御行会はカラオケが盛り上がり

を見せています。皆様が気軽に楽しめるイベントを考えていき

たいと思います、アイデアをお持ちの方はご一報ください。 

この記事を書いていたらテレビから京浜急行で衝突の事故発

生のニュースが。我々世代電車に乗る機会が少なくなったとは

言え何時巻き込まれるか安心できませんね。車を走らせれば 

「あおり運転」に脅かされるとか。物騒な世の中です。 

私も車にドライブレコーダーを設置しました。余り役立てたく

は有りませんが。 岩田 

市老連１泊旅行 下呂・高山堪能しました 
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